### Pesca submarina

# Asturias busca el título nacional por equipos

Además de la competición de clubes se disputarán otras dos para sub-23 v veteranos

La costa asturiana será escena rio este fin de semana del 34.º Campeonato de España de clubes de pesca submarina, competición

que se compagina con la quinta
Copa de España sub-23 y el segundo Open de veteranos.
En el Campeonato de España
tomarán parte 30 clubes en representación de once autonomias. Asturias contará con cuatro: Gijón Sub, Geas, Nordeste y Pescamar que lucharán por estar entre los primeros clasificados, e incluso por lograr el títulos nacional. El actual campeón de España, Getxo Sub, defenderá el título. Cada equipo está formado por tres personas de las que sólo dos podrán estar en el agua de mane-ra simultánea. La duración máxima es de seis horas.

En la categorías sub-23 toma-rán parte 28 pescadores pertene-cientes a siete comunidades mientras que en el open participa-rán 11 submarinistas pertenecien-tes a 6 comunidades. Estas dos competiciones son un tanto novedosas en Asturias ya que no hay muchas específicas para estas categorías a lo largo del año.

Cada una de los tres campeo-natos tendrá una zona de pesca delimitada. La del campeonato de clubes será entre Xivares y



Santiago Alonso, durante el último Campeonato de Asturias.

Merendályarez, con dos de reservas entre las playas de San Lorenzo y Merón una y Punta Aviao y Punta Perán la otra que a su vez será el escenario de la competición de los sub-23. Por su parte los veteranos pescarán en la zona comprendida entre cabo San Lo-

comprendida entre caso san Lo-renzo y la playa de la Cagonera. Como viene siendo habitual existen determinadas especies y tamaños prohibidos que no sólo no puntuarán sino que restarán en caso de presentarlas al pesaje.

## **Patinaie**

## Moreda acoge mañana el trofeo "Astur Patin"

El domingo la competición se traslada a Las Mestas

Gijón, J. J. La pista de Moreda y el circuito de Las Mestas serán esce-nario este próximo fin de sema-na del XXVIII Trofeo Internacional "Astur Patín" de patinaje de velocidad en el que tomarán parte 213 patinadores de 19 clubes provenientes de: Navarra (2), Madrid (2), Galicia (3), Aragón (1), Comunidad Valen-ciana (1), Portugal (1) y Asturias (9).

Mañana sábado día el patinódromo de Moreda-Natahoyo abrirá sus puertas a las cuatro de la tarde con competiciones 3.000 metros puntos, 400 me-tros línea, 1.500 metros línea y 10.000 metros eliminación, to-do esto para las categorías fede-

El domingo día 27 de sep-tiembre las carreras se trasladarán al circuito de Las Mestas, pero si la climatología fuera adversa la competición volvería a desarrollarse en el patinódromo de Moreda-Natahoyo. La programación está prevista que co-mience a las 10 de la mañana con programación para federa-dos y distancias de 1.500 metros



Patinadores en Moreda, Lyancos León

línea, 5.000 metros eliminación, 430 metros línea, 1.000 metros línea, 10.000 metros puntos y una prueba de relevos mini con una distancia de 4.300 metros.

El trofeo "Astur Patín" sucede en el calenadario de pruebas internacionales al ceelbrado en Pamplona y Madrid los pasado fines de semana. El Astur Patín y el Pelayo afrontará el próximo mes la Liga Nacional.

#### Golf

## Castiello marcha segundo en el Nacional interclubes

El equipo del Club de Golf de Castiello finalizó en segunda posición en la primera jornada el Campeonato de España Interclubes masculino que desde ayer y hasta el domingo se disputa en las propias instalaciones de Castiello. Además de este club partici-pan otros dos asturianos: La Llorea y La Barganiza.

En esta competición toman parte 16 clubes de toda España. Tras la jornada de ayer se estableció una clasificación en la que los ocho primeros disputan el título a partir de hoy en enfrentamientos directos, esto es en la modalidad de "Match Play" con un partido por parejas y dos individuales en emparejamiento.

El Club de Golf de Castillo presenta un equipo formado por



Representantes de los equipos participantes, antes del inicio de la competición. FAG

Miguel Díaz Negrete, Juan Gar-cía-Ochoa Zuazua, Francisco Ro-sete Fabos y Antonio Parga Gamallo que completaron sus reco-rridos en un total de 213 goles, dos más que El Prat, actual campeón de España. Miguel Díaz Negrete fue uno

de los tres jugadores que lograron

acabar el recorrido por debajo del par (-1) junto con el representan-te de El Prat Jordi Panes (-3) y el de La Moraleja Alejandro del Rey (-1). El club gijonés le toca enfrentarse hoy a La Moraleja de Madrid, que finalizó la jornada de ayer en séptima posición con

El resto de emparejamientos es el siguiente: El Prat-Escorpión, La Herrería- Villa de Madrid y Terramar-Pedreña, Los otros dos clubes asturianos finalizaron en los puestos décimosegundo (La Llorea) y décimotercero (La Barganiza), con 233 y 234 golpes respectivamente.

## Hockey

## El Grupo organiza un torneo internacional de veteranos

Giión, J. J.

Por cuarto año consecutivo el Grupo Covadonga organiza un torneo internacional de hockey para veteranos que en esta ocasión contará con la participación de Real Socie-dad de San Sebastián, Tenis Santander y Xenios de Ams-terdam además del propio Grupo Covadonga. La competición, que se desarrollará por el sistema de liga, dará comienzo hoy mismo con los encuentros que medirán al Grupo y Xenios y Real Socie-dad y Tenis Santander. El torneo tendrá más activi-

dades como una prueba de habilidad y otro de "shoot outs" (enfrentamientos uno contra uno entre un jugador y el por-